

Piratenfest in der VS St. Margarethen

Am Freitag, dem 13. März 2015 gab es in der Volksschule St. Margarethen ein Piratenfest. Dieses Projekt fand im Rahmen des Leseunterrichts statt. Wir müssen den Kindern das Lesen so schmackhaft wie möglich machen - war unsere Devise!

Das Fest begann mit einem Text über die Piraten. Jedes Kind konnte sich somit einstimmen und einlassen auf das, was passieren wird. Die Kinder bastelten nach Leseanleitungen einen Piratenhut und eine Augenklappe.

Dass dieses Projekt sehr gelungen war, zeigte sich an der Begeisterung der Kinder! Schon bald wird es das nächste Lesefest geben!



Safety Tour

Am 19. Mai fand in Hafnerbach die Sicherheitsolympiade des Zivilschutzverbandes statt.

19 Schulen nahmen daran teil. Bestens betreut durch Herrn Chmela zeigten unsere Großen ihr Können beim Rad fahren, Puzzle zusammenbauen, Zielspritzen und wichtigen Fragen.

Auf unseren 7. Platz sind wir sehr stolz!



Sponsoren der Projekttag

Wir danken Herrn Bürgermeister Franz Trischler und Herrn Franz Figl von der Fa. Scherndl-Figl in Wilhersdorf für ihre großzügige Spende von je 120 €.

Auch von der RAIKA bekamen wir 100 € für unsere Projekttag, die wir im wunderschönen Waldviertel in Litschau am Herrensee verbrachten.

Unser tolles Programm führte uns unter anderem in die Blockheide, zum Moorstapfen und Durstkugel blasen. Einhellige Meinung aller: Die Projekttag waren voll cool!



Auf Wiedersehen

1 – 2 – 3 im Sauseschritt eilt die Zeit
– wir eilen mit!

Wir verabschieden uns von unseren Viertklässlern Leonie Weiländer und Jana Zuser, die den musikalischen Zweig der NMS Ober-Grafendorf besuchen werden.

Auch Nina Endl und Bechtel Julian wechseln in die Neue Mittelschule.

Samuel Moser und Alexander Forsthofer haben sich für das BRG St. Pölten entschieden und Michael Holzinger besucht zukünftig das Stiftsgymnasium Melk.



Zeichenwettbewerb

Auch heuer nahmen wieder alle Schüler der Volksschule beim Zeichenwettbewerb der Raika teil.

Das diesjährige Thema lautete „Unterwegs in deiner Welt“.

Unsere Gewinner 2015 sind:

1. Schulstufe: Sebastian Gaspar, David Bachmann und Sebastian Hierner
2. Schulstufe: Nina Forsthofer, Stanislaus Fartacek und Daria Mois
3. Schulstufe: Orlando Mois und Lisa Stiefsohn
4. Schulstufe: Jana Zuser, Nina Endl und Alexander Forsthofer



Nachhilfeunterricht einmal anders!

Am Donnerstag, den 11. Juni 2015 luden wir Frau Mag. Eveline Karner zu einem kleinen Frühstück in die Volksschule ein, um DANKE zu sagen. Frau Karner lernt mit Kindern, die Schwierigkeiten haben und hilft ihnen bei den Aufgaben. Die Kinder kommen manchmal am Nachmittag zu ihr und es wird fleißig geübt.



Wir sind sehr froh über dieses Angebot und würden uns über weitere Menschen freuen, die Kindern gerne helfen möchten, die Sprache besser zu lernen bzw. zu verstehen, Leseaufgaben oder Mathematikhausübungen gemeinsam zu bewältigen.

Es gibt auch die Möglichkeit von „Lese-Omas-Opas-Mamas-Papas“, die in der Schule Geschichten vorgelesen bekommen möchten (Termin bitte vorher mit der Lehrerin vereinbaren). Es sind wirklich nicht nur Tropfen auf heißen Steinen ...

Wer Lust hat mitzumachen, der melde sich in der Schule!

Großer Jubel - Aus alt mach neu!

Herr Thallauer Josef brachte die neuen, alten Bänke, die er mit viel Liebe für die Kinder restaurierte.



Radfahrprüfung

Alle haben es geschafft! Die Viertklassler mussten eine theoretische und eine praktische Prüfung bestehen, um den Fahrrad – Führerschein zu erlangen. So können sie ab dem 10. Geburtstag allein am Straßenverkehr teilnehmen. Verständlich, dass alle sehr stolz sind!



Hallo, Auto!

Bei „Hallo, Auto!“ lernen die Kinder, dass ein Auto nicht sofort stehen bleiben kann. Die FF St.Margarethen spritzte die Straße nass, dadurch wurde der Bremsweg noch länger. Höhepunkt war natürlich, dass die Kinder im Auto selber bremsen durften.

